IV.18. LOS GALLARDOS. ABARÁN (nº 71)

La villa romana situada en el lugar denominado los Gallardos es una de las numerosas villas rústicas, con una economía esencialmente agrícola dedicadas al cultivo de vid, olivos y cereales, distribuidas por el interior de la actual región de Murcia. La cerámica que aparece en los terrenos que ocupó la villa, abarca un amplio espacio cronológico: algún fragmento de T.S.Aretina. y T.S. Sudgálica, abundando los fragmentos de T.S.H. (Dragendorf 33 y 18-31) y T.S.C.A. (Hayes, 8, 23 y 61), por lo tanto debemos pensar que el mayor desarrollo lo alcanzó entre el s. Il d.C y el s. IV d.C

71.- Capitel de pilastra (fig. 66 y lám. 63)

Procedencia: los Gallardos (Abarán). Prospección realizada por D. A. Yelo Templado. **Conservación:** villa Esperanza en la Sierra del Oro (Abarán), propiedad de D. Antonio. Yelo Templado.

Estado de conservación: muy malo.

Material: caliza organógena.

Dimensiones: altura total 14 cm., anchura máx. conservada 28 cm. e impronta de un

posible motivo vegetal 10 cm.

Bibliografía: Inédito.

Capitel de pilastra. Debido a su estado de conservación no podemos hacer un estudio tipológico estilístico de la pieza, ni aproximarnos a su cronología.



Fig. 66. Capitel de pilastra muy erosionado procedente de la villa de los Gallardos (Abarán)



Lám 63. Villa de los Gallardos (Ábarán). Capitel de pilastra erosionado nº 71